

## Lewy-Körperchen- & Frontotemporale Demenzen

Hierbei handelt es sich um seltenere Formen der Demenz, die sehr unterschiedliche Ausprägungen haben können.



Die Lewy-Körperchen-Demenz ähnelt der Alzheimerkrankheit und kommt auch in Mischformen vor. Detaillierte Informationen über die Erkrankung hat die Deutsche Alzheimer Gesellschaft zusammengestellt.

Die Frontotemporale Demenz tritt seltener, aber dafür bereits im früheren Lebensalter, nämlich zwischen dem 50. und 60. Lebensjahr, auf. Der Abbau von Nervenzellen findet zunächst in den Stirnlappen (Frontallappen) und den Schläfenlappen (Temporallappen) des Gehirns statt. In diesen Gehirnregionen werden unter anderem die Emotionen und das Sozialverhalten gesteuert.

Mit fortschreitender Erkrankung kommt es bei den Betroffenen zur Veränderung der Persönlichkeit. Dies geht oftmals mit einer Minderung der sozialen Fähigkeiten einher. Viele Erkrankte zeigen auffällige soziale Verhaltensweisen (z.B. Enthemmung, Reizbarkeit, Taktlosigkeit). Der Umgang, die Betreuung und Pflege bedeutet daher für viele Angehörige eine starke Belastung und Herausforderung. Unterstützung bietet Ihnen hier auch Ihre Pflegeberatung sowie die örtlichen Alzheimergesellschaften.